

NOTE XX.

ESPÈCE NOUVELLE DU GENRE NECROPHORUS DE
L'ARCHIPEL INDO-NÉERLANDAIS

DÉCRITE PAR

A. GROUVELLE.

Necrophorus insularis, n. sp.

Niger; antennarum tribus ultimis articulis, elytrorum epipleuris et duabus fasciis transversis aurantiacis; prima fascia subbasali, humeros attingente et suturam versus interrupta, infra humeros nigro-punctata; secunda fascia subapicali, flexuosa, suturam lateraque haud attingente; prothorace transverso, angulis omnibus rotundatis; elytris glabris, lateribus parce pilosis; pectore et apice abdominis brunneo-pubescentibus; tibiis posticis rectis.

Mas. Clypeo medio membranaceo-depresso, rufo-testaceo.
Long. 19 à 20 mill.

Noir; trois derniers articles des antennes, épipleures des élytres et deux taches transversales sur chacune d'elles rouges orangés. Première tache atteignant à son bord basilaire le niveau du sommet de l'écusson, interrompue avant la suture, s'élargissant vers l'épaule en enclosant un point noir et se réunissant à la bande rouge de l'épipleure. Deuxième tache subapicale, irrégulièrement limitée sur le fond noir, n'atteignant ni la suture, ni le bord marginal. Quelques poils noirs vers les angles postérieurs de la tête. Prothorax transversal; angles antérieurs et postérieurs largement arrondis; bord antérieur droit, base arquée. Elytres très éparsement pubescentes sur les côtés, bords

latéraux frangés de poils gris, plus développés surtout vers le sommet. Poitrine et sommet de l'abdomen garnis de longs poils bruns. Tibias postérieurs droits. Epistome du mâle rouge.

Hab. Sumatra (Musée de Leide). — Les exemplaires proviennent de l'Expédition IJzerman et sont offerts par le Dr. J. F. van Bemmelen.

Paris, Janvier 1893.